



Marseille, le 18 janvier 2008.

COMMUNIQUE DE PRESSE

Inauguration de la rue Pierre SEEL à Toulouse le samedi 23 février 2008



Le cabinet du Maire de Toulouse vient d'informer l'Association *Les "Oublié(e)s" de la Mémoire*, de l'inauguration de la rue Pierre SEEL.

Elle se déroulera à TOULOUSE le samedi 23 février 2008 à 11h.

Les élu-e-s de Toulouse, de la majorité et de l'opposition, en ont décidé à l'unanimité au Conseil Municipal du 21 décembre 2007 [*].

La plaque de rue portera l'inscription :

**Rue Pierre SEEL
Déporté français pour homosexualité
1923-2005**

La rue se trouve entre la rue Bernard Mulé et du Port Saint-Sauveur, en face de la caserne des pompiers.

Monsieur Jean-Luc MOUDENC, Maire de Toulouse, procédera à son inauguration.

Cet évènement historique rassemblera un grand nombre d'autorités, d'élu-e-s, de personnalités de la mémoire, du tissu associatif L.G.B.T. et de citoyen-ne-s.

Les "Oublié(e)s" de la Mémoire, maître d'œuvre de ce projet, recommandent aux personnes désireuses de venir honorer la mémoire de Pierre SEEL de se tenir informé de la programmation de la cérémonie sur le site : www.devoiretmemoire.org

L'association Les "Oublié(e)s" de la Mémoire tiennent à renouveler leurs remerciements à toutes les personnes qui ont soutenu ce grand projet mémoriel.

[*] Extrait des délibérations (page 5) :

[http://www.devoiretmemoire.org/devoir/Toulouse Conseil municipal 8 211207 Delib 07-686.pdf](http://www.devoiretmemoire.org/devoir/Toulouse_Conseil_municipal_8_211207_Delib_07-686.pdf)

Contacts presse :

Philippe COUILLET, vice-président

Tél. : 06 18 84 00 33 – devoiretmemoire@neuf.fr

Hervé HIRIGOYEN, délégué régional de Toulouse

Tél. : 06 18 06 03 56 – hervehirigoyen@hotmail.com